



**CNC BUGAVISION**

3 h · 🌐



Los jóvenes del centro sur vallecaucano le hicieron propuestas a la CVC

52 colectivos de jóvenes de Buga, Guacarí, Ginebra, San Pedro, Trujillo, Riofrío y Yotoco gritaron "presentes" en el cuarto Encuentro Ambiental Regional para Jóvenes. Este espacio, creado por la CVC para vincular a la juventud en la gestión ambiental compartida, a través de ofertas educativas, financiación de proyectos ambientales y posibilidades en el mercado laboral, también contó con la asistencia de algunos empresarios de la zona y de mandatarios locales. Y las propuestas de ellos y ellas, entre los 15 y 28 años, no se hicieron esperar.

Valentina Quesada, una joven que con tan solo 19 años es la presidente de la Fundación Líderes de Corazón, de Buga, estuvo en el Centro de Educación Ambiental Buitre de Ciénaga, propiedad de la CVC, para hacer parte activa del evento y construir soluciones conjuntas. "Tenemos convenios con los colegios para que los jóvenes hagan su labor social. Nos hemos venido capacitando con la CVC desde el 2019 y tenemos un proyecto que se llama 'Recreoambientales'. Nos interesa mucho el apoyo de la entidad para poder fomentar la parte práctica y lúdica, con el fin de sensibilizar a los jóvenes sobre el cuidado del medio ambiente", expresó la líder.



Escribe un comentario...

